

花咲だより

学校の教育目標

なかまと共にやりぬく子
かしこく やさしく たくましく

長森西ふれあいフェスティバルありがとうございました！

10月25日に長森西ふれあいフェスティバルが開催されました。地域の各種団体の皆様による体験ブースでは、様々な体験を楽しみました。PTAによる缶バッジでは、校章やにこぽかレンジャーなどの昨年度とは違った絵柄を用意し、大好評でした。ぶんぶんこまやチラシのゴミ箱を地域の方に教えていただきながら作るブースもありました。ボーリングや輪投げで遊ぶブースもありました。体験ブースの企画運営には、実行委員会の皆様をはじめ、各種団体の皆様のご協力をいただきました。随分前から材料の準備や人の手配に尽力していただきました。ありがとうございました。

6年生と1年生、5年生と2年生、4年生と3年生という異学年のグループで体験ブースを回りました。やり方を優しく教えたり、一緒に遊びを楽しんだりと、心温まる交流ができました。こうした体験ブースの運営には長森中学校の生徒の協力もありました。学校を超えた地域のつながりを感じることができました。

子どもたちもフェスティバルに向けて、作品づくりや歌やソーランの練習に取り組んできました。こうした成果を保護者の皆様や地域の皆様にご観覧いただき、嬉しかったこと思います。誠にありがとうございました。



にこぽか週間(11月10日～11月21日)

「全ての子どもたちが、にこにこで心ぽかぽかになれるように」という願いを込めて、「にこぽか週間」の様々な取組を行いました。にこぽか委員会では、「にこぽかチャレンジ」に取り組みました。「にこぽか心宣言」の4つのことに一人一人が取り組み、ヒマワリの取組表に色のシールを貼り、みんなでヒマワリの花を咲かせることができました。校長や教頭から人権にかかる話をしたり、担任から人権にかかる読み聞かせをしたりしました。違いから生まれる偏見や差別を知り、相手を尊重し、違いを受け入れ合うことを考えました。また、教職員の研修では、教師自身の人権意識について見直す機会を設けました。子どもたちが、安心でき楽しい学校になるように努めています。

にこぽか心宣言2021

- 「さんづけ」で呼ぶ。
- ぽかぽか言葉を使う
- さきがけあいさつ
- 仲間がうれしいことをする

FC岐阜よりサッカーボール贈呈

FC岐阜は、県内企業と協賛しスポーツの振興を図る活動をしてみえます。本校にサッカーボール5個を寄贈していただくことになりました。体育の授業で活用したいと思います。ありがとうございました。